



Wusste das Publikum zu begeistern: Die Longvalley Jazzband spielte in der Alten Mühle ein Wunschkonzert der Extraklasse.

Walter Pfiffli

LANGENTHAL

# Sieben Jazzer lassens fetzen

**Die Longvalley Jazzband riss alle von den Sätzen: Vor ausverkauften Reihen gab sie am Samstag in der Alten Mühle ihr Jahreskonzert.**

«41 Years – Let's Fäzz»: Diesem Titel wurde die Longvalley Jazzband am Samstag in der Alten Mühle Langenthal voll und ganz gerecht. Die Jazzband bot – angetrieben von ihrem Leader und Stimmungsmacher Peter Herzig – ein gelungenes Konzert. Dieses wurde erstmals in drei Teilen vorgetragen. Zuerst präsentierten die sieben Jazzer während

einer Stunde die neuen Titel. Dann konnten die Anwesenden in einem «Wunschkonzert» total 9 von 101 Titel aus dem Repertoire der Band auswählen. Zum Schluss des Konzertes spielte die Band einige ihrer Lieblingsstücke.

Die Band, mit einem Durchschnittsalter von weit über 65 Jahren, hat noch immer über 20 Auftritte jährlich – und auch in ihrer Heimatstadt Langenthal begeisterte sie mit einem Konzert, das bis gegen Mitternacht dauerte, das Publikum. Höhepunkt des ersten Teils war das Stück «Chinatown». Hier

gab Peter Herzig am selber gebastelten Washboard, ausgerüstet mit Glocke, Hupe und Rassel, ein Solo. Gut kam auch der Song «Market Street Stomp» an, in dem an den Langenthaler Markt erinnert wird, aber auch die absolut neuen Stücke «Lonesome Road» und «Goody Goody» erfreuten.

## Zufriedener Herzig

Sehr zufrieden war Leader Herzig: «Unsere neuen Nummern kamen gut an, und das Publikum machte begeistert mit, was uns natürlich zusätzlich stimulierte.» Die Band übe weiterhin

einmal in der Woche und bereite auf nächstes Jahr ihre 8. CD vor.

Wechsel gab es seit dem Eintritt von Erich Gräppi (Bassgitarre) vor 6 Jahren keine mehr. Seit über 20 Jahren dabei sind neben Peter Herzig (Posaune, Vocal) Antonio Danese (Schlagzeug), Hanspeter Bohnenblust (Klarinette, Sopransaxofon), Heinz Ruf (Trompete, Flügelhorn), Peter Troesch (Piano) und Hansueli Straub (Banjo). Fest steht jetzt schon, dass es auch im 2011 in der Alten Mühle wieder ein Jahreskonzert geben wird.

EDGAR FAHRNI

• [www.longvalley-jazzband.ch](http://www.longvalley-jazzband.ch)